## Neubürger in das Dorfleben integrieren

Bürgerverein Geislar veranstaltet an diesem Samstag sein erstes Zirkus- und Begegnungsfest

VON RAINER SCHMIDT

GEISLAR. Sein erstes Zirkus- und Begegnungsfest veranstaltet der Bürgerverein (BV) Geislar an diesem Samstag. "Unser Ziel", so Bernd Müller aus dem Vorstand des Bürgervereins, "ist es, den Dialog zwischen Alt- und Neubürgern zu fördern." Denn das Neubaugebiet Geislar-West sei schon sehr gut bebaut und die neuen Mitbürger wolle man so schnell, wie es nur geht, in das Dorfleben integrieren. "Die Idee zu solch einem Begegnungsfest ist nicht neu", so Müller weiter, "nur mit der Umsetzung hat es etwas gedauert." Doch eine gute, dauerhafte Kommunikation herzustellen, gibt er zu, sei eine Herausforderung. "Die Neubürger sollen sich nicht als Neubürger fühlen, sondern als Geislarer."

Der BV wollte schon lange einmal einen Zirkus nach Geislar holen. Jetzt, zusammen mit einem Begegnungsfest, habe man dann Begegnung mit einem Zirkus verknüpft - nämlich mit einem Mitmachzirkus. Auf dem kleinen Platz an der Liestraße, zwischen Feuerwehr und Sportplatz und vor der Sporthalle und dem Vereinsheim, wird das Zirkuszelt aufgebaut. Für dieses Fest konnte man den Spielecircus Köln gewinnen. Getreu seinem Motto "Mitmachen und Mitlachen" stehen vor allem Ausprobieren und Selbermachen im Mittelpunkt.

Hierbei gehe es darum, Freude bei gemeinsamen Aktivitäten zu erleben und nachhaltige Erlebnisse für jeden Einzelnen zu schaffen. "Bei unserem Zirkus-Mitmach-Programm ist die Integration eines jeden Menschen selbstverständlich", verspricht der Zirkus auf seiner Homepage. Und das ist genau das, was die Organisatoren des BV wollten: Alle Besucher sollen sich bei Spiel und Spaß nä-



Auf diesem Platz vor der Sporthalle und dem Vereinsheim findet das Zirkus- und Begegnungsfest statt. Bernd Müller (I.) und Harald Lehnertz vom Bürgerverein freuen sich auf viele Besucher. FOTO: RAINER SCHMIDT

herkommen. "Es wird keine Aufführungszeiten geben", verspricht Müller, "die Kinder können jederzeit ins Programm einsteigen und mitmachen."

Außer diesem Mitmachzirkus wird es noch weitere Spieleattraktionen für Kinder geben. Weil der Zirkus nicht umsonst zu haben war, wird ein Eintrittsgeld von drei Euro für alle erhoben. Der BV konnte einige Sponsoren zur Unterstützung gewinnen, legt jedoch Wert auf die Feststellung, dass

Speisen und Getränke für wirklich kleine Preise zu haben sind. "Das Fest", so Harald Lehnertz aus dem Vorstand des BV, "findet wetterunabhängig, also bei jedem Wetter statt." Außerdem, ergänzt er, seien natürlich auch Nicht-Geislarer willkommen.

➤ Begegnungsfest: Heute, Samstag, von 14 bis 18 Uhr, Liestraße in Geislar, zwischen Feuerwehr und Sportplatz. Der Eintritt für Kinder und Erwachsene kostet drei Euro.